
Уважаемые избиратели! 

Я благодарю 9153 жителей Дзержин
ского района, поставивших свои подписи за 
выдвижение меня кандидатом в депутаты 
Законодательного Собрания Пермской об
ласти. 

И я хочу посоветоваться с Вами - с ре
шения каких вопросов Дзержинского рай
она мне, по Вашему мнению, надо начинать 
работу в Законодательном собрании? 

Законодательное собрание распределяет 
триллионы рублей денег, собранных с нас в 
виде налогов. 

Эти денежные средства в первую оче
редь требуются для содержание больниц, 
школ, жилья, выплату зарплаты, для орга
низации досуга детей и подростков. 

На это - деньги найти можно и нужно. 
Я знаю, как это сделать: экономика и фи
нансы - моя профессия. 

Мы с Вами, как налогоплательщики, 
должны вместе определить, на решение 
каких проблем в первую очередь направить 
наши же деньги. 

Буду благодарен Вам за звонок с Вашим 
видением проблем по телефону 34-34-95 
или письмо по адресу г.Пермь, 
ул.Орджоникидзе, 43. 

Остаюсь в ожидании Ваших предложений. 

Ваш Аркадий Кац. 
0 0 0 «БмС -;*сперт» 
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